

Foto: Aclara



SE INAUGURA PLANTA PILOTO DE TIERRAS RARAS EN BRASIL

La empresa Aclara inauguró una planta piloto de 30 millones de reales (aproximadamente US\$5,3 millones) para procesar arcilla iónica en el municipio de Aparecida de Goiânia, estado de Goiás, Brasil.

La planta permitirá procesar 200 toneladas de arcillas iónicas extraídas del proyecto Carina para producir un concentrado de tierras raras con más del 95% de pureza. La nueva instalación permitirá verificar la compatibilidad de la tecnología patentada Circular Mineral Harvesting con las arcillas iónicas del proyecto Carina, producir muestras de carbonatos de tierras raras pesadas con fines comerciales y optimizar el diagrama de flujo de procesamiento.